

ICAP – Columbia University Congo Brazzaville Office
SCOPE OF WORK / FICHE DE POSTE

ICAP at Columbia University is collaborating with the Ministry of Health in Congo to support the scale-up of high-quality HIV prevention, care and treatment services in Congo to strengthen the national HIV/AIDS program in Brazzaville and Pointe Noire through strategic technical support. ICAP at Columbia University is seeking the following candidate :

ICAP à Columbia Université collabore avec le ministère de la santé au Congo pour soutenir l'expansion de services de prévention, de soins et de traitement du VIH de haute qualité au Congo, afin de renforcer le programme national de lutte contre le VIH/SIDA à Brazzaville et Pointe Noire par le biais d'un soutien technique stratégique. ICAP à Columbia Université est à la recherche du candidat suivant :

<p>Job Title: Technical Director – Country Coordinator</p> <p>Reports to: Regional Technical Director West and Central Africa (WCA)</p> <p>Location: Brazzaville Office</p> <p>Position summary The incumbent of this position will be part of the ICAP team providing technical assistance to the Ministry of Health, as part of a Global Fund award, in the implementation of program activities to support the scale-up of high-quality HIV prevention, testing, linkage, care, and treatment services for people living with HIV.</p> <p>Working under the guidance and direction of the Regional Director WCA, the Technical Director based in Brazzaville will be responsible for strategic technical direction, day-to-day activities, and overall performance of the technical (program) team in the implementation of prevention, care, and treatment activities. The Technical Director will oversee a team whose activities include: technical assistance to the national HIV program and its partners; training and supportive supervision along the HIV cascade of staff providing HIV services; capacity building of district health management teams, clinical tutors, and health care providers. Under the guidance of the Regional Director WCA, s/he will also be responsible for strategic planning, liaising with partners and stakeholders, and representing ICAP in technical working groups</p>	<p>Intitulé du poste: Directeur technique</p> <p>Superviseur direct: Directrice (eur) Régionale Afrique de l'Ouest et du Centre</p> <p>Poste basé à: Bureau de Brazzaville</p> <p>Résumé du poste Le titulaire de ce poste fera partie de l'équipe ICAP qui fournit une assistance technique au ministère de la santé, dans le cadre d'une subvention du Fonds mondial, pour la mise en œuvre d'activités de programme visant à soutenir l'extension de services de prévention, de dépistage, de liaison, de soins et de traitement de haute qualité pour les personnes vivant avec le VIH.</p> <p>Sous la direction du / de la Directrice (eur) Régionale Afrique de l'Ouest et du Centre, le Directeur Technique basé à Brazzaville sera responsable de la direction technique stratégique, des activités quotidiennes et de la performance globale de l'équipe technique (programme) dans la mise en œuvre des activités de prévention, de soins et de traitement. Le Directeur Technique supervisera une équipe dont les activités comprennent : l'assistance technique au programme national de lutte contre le VIH et à ses partenaires ; la formation soutien, et supervision tout au long de la cascade du personnel fournissant des services de lutte contre le VIH ; le renforcement des capacités des équipes de gestion sanitaire des districts, des tuteurs cliniques et des prestataires de soins de santé. Sous la direction du /de la Directrice (eur)</p>
---	---

and other fora with representatives from the Government, academic institutions, donors, supporters, and other implementing and collaborating partners.

Major Duties and responsibilities

The Technical Director will:

- Liaise with the Regional Director WCA, technical program advisors, and regional leads to ensure effective implementation and coordination of project activities and monitor progress toward the achievement of project goals and objectives.
- Assist the Regional Director WCA in oversight of all activities, outputs, outcomes related to project management and administration, including reporting, financial transactions, execution of project workplans and performance monitoring and evaluation.
- Provide leadership and management of the Brazzaville country office and technical teams to ensure all project activities are executed in line with the project workplan and meet the technical standards and expectations of ICAP-Congo.
- Oversee district and site support strategies (approaches, methodology, tools, plans), including review of data to identify and oversee swift implementation of priority areas.
- Define, develop, execute, and continually update the strategic workplan for the technical team.

Régionale Afrique de l'Ouest et du Centre, il/elle sera également responsable de la planification stratégique, de la liaison avec les partenaires et les parties prenantes, et de la représentation d'ICAP dans les groupes de travail techniques et autres forums avec des représentants du gouvernement, des institutions universitaires, des donateurs, des sympathisants et d'autres partenaires de mise en œuvre et de collaboration.

Principales tâches et Responsabilités

Le directeur technique devra :

- Assurer la liaison avec le/la Directrice (eur) Regionale Afrique de l'Ouest et du Centre, les conseillers techniques du programme et les responsables régionaux afin de garantir une mise en œuvre et une coordination efficace des activités du projet et de suivre les progrès accomplis dans la réalisation des buts et objectifs du projet.
- Aider le/la Directrice (eur) Régionale Afrique de l'Ouest et du Centre à superviser l'ensemble des activités, des produits et des résultats liés à la gestion et à l'administration du projet, y compris les rapports, les transactions financières, l'exécution des plans de travail du projet ainsi que le suivi et l'évaluation des performances.
- Assurer le leadership et la gestion du bureau national de Brazzaville et des équipes techniques afin de garantir que toutes les activités du projet sont exécutées conformément au plan de travail du projet et répondent aux normes techniques et aux attentes d'ICAP-Congo.
- Superviser les stratégies d'appui aux districts et aux sites (approches, méthodologie, outils, plans), y compris l'examen des données pour identifier et superviser la mise en œuvre rapide des domaines prioritaires.
- Définir, développer, exécuter et mettre à jour continuellement le plan de travail stratégique de l'équipe technique.

<ul style="list-style-type: none"> • Supervise, manage, and provide technical leadership to technical program advisors and regional leads aligning their individual and team efforts with project goals. • Conduct periodic site visits to regional teams and ICAP-supported sites to provide oversight, supervision, and technical assistance. • Oversee capacity building activities to transfer skills, knowledge, and technology to country stakeholders at the individual, organizational, and national levels. • Ensure coordination of project activities, ensuring consistency with funder and ICAP objectives while avoiding duplication of efforts. Develop collaborative relationships with technical focal points at governmental bodies and external organizations to meet mutual project goals. • With guidance of the Regional Director WCA, represent the project team in meetings and interactions with representatives from the Government, academic institutions, donors, supporters, and other implementing and collaborating partners. • Assist in preparation and presentation of progress reports, achievements, and lessons learned to key stakeholders, including representatives from the Government, donors, other implementing and collaborating partners. • Perform other related duties as directed. <p><u>Qualifications / Professional Requirements</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • Medical Doctor with a master’s degree in public health • Minimum seven (7) years of progressive experience and technical expertise in managing HIV prevention, care and treatment programming 	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Superviser, gérer et fournir un encadrement technique aux conseillers techniques du programme et aux responsables régionaux en alignant leurs efforts individuels et ceux de l'équipe sur les objectifs du projet. ▪ Effectuer des visites périodiques aux équipes régionales et aux sites soutenus par l'ICAP afin de les superviser, de les encadrer et de leur fournir une assistance technique. ▪ Superviser les activités de renforcement des capacités afin de transférer les compétences, les connaissances et les technologies aux parties prenantes du pays aux niveaux individuel, organisationnel et national. ▪ Assurer la coordination des activités du projet, en veillant à la cohérence avec les objectifs du bailleur de fonds et de l'ICAP tout en évitant la duplication des efforts. Établir des relations de collaboration avec les responsables techniques des organismes gouvernementaux et des organisations externes afin d'atteindre les objectifs mutuels du projet. ▪ Sous la direction du /de la Directrice Régionale Afrique de l’Ouest et du Centre, représenter l'équipe du projet lors de réunions et d'interactions avec des représentants du gouvernement, des institutions universitaires, des donateurs, des sympathisants et d'autres partenaires chargés de la mise en œuvre et de la collaboration. ▪ Aider à la préparation et à la présentation des rapports d'avancement, des réalisations et des enseignements tirés aux principales parties prenantes, notamment les représentants du gouvernement, les donateurs et les autres partenaires chargés de la mise en œuvre et de la collaboration. ▪ Effectuer d'autres tâches connexes selon les instructions. <p>Qualifications et Conditions requises</p> <ul style="list-style-type: none"> ▪ Docteur en médecine et titulaire d'une maîtrise en santé publique ▪ Au moins sept (7) ans d'expérience progressive et d'expertise technique dans la gestion des programmes de prévention, de soins et de traitement du VIH.
--	--

4 Experience and Skills

- Demonstrated technical expertise in HIV service delivery and implementation of HIV programs, and excellent grasp of clinical issues and current literature in HIV
- Strong supervisory and management skills for leading teams of clinicians and other public health professionals
- Experience with designing and implementation of projects; prioritizing and setting realistic work plans and timelines; and evaluating work plan progress appropriately
- Good interpersonal skills and proven experience in establishing working relationships and collaborating with bilateral, and/or multilateral donor agencies, and with host-country governments
- Ability to set priorities, set appropriate deadlines and respect them
- Sense of initiative and ability to work with minimal supervision
- Strong problem-solving skills
- Experience in training, supervision and mentoring of other clinicians
- Ability to work in a multicultural environment
- Proven ability to work under pressure, and with multiple concurrent demands.
- Proficiency in Word, PowerPoint and Excel
- Fluent in French and English proficiency
- Excellent oral and written communication skills
- Exhibits a positive and professional demeanor in and outside of the workplace that exemplifies and furthers the mission, vision and values of the project

Travel Requirements

As needed in the project intervention zone

Expérience et compétences

- Expertise technique avérée en matière de prestation de services VIH et de mise en œuvre de programmes VIH, et excellente maîtrise des questions cliniques et de la littérature actuelle sur le VIH.
- Solides compétences en matière de supervision et de gestion pour diriger des équipes de cliniciens et d'autres professionnels de la santé publique.
- Expérience de la conception et de la mise en œuvre de projets, de l'établissement de priorités et de plans de travail et de calendriers réalistes, et de l'évaluation appropriée de l'état d'avancement des plans de travail.
- Bonnes compétences interpersonnelles et expérience avérée dans l'établissement de relations de travail et la collaboration avec des organismes donateurs bilatéraux et/ou multilatéraux, ainsi qu'avec les gouvernements des pays hôtes
- Capacité à définir des priorités, à fixer des délais appropriés et à les respecter.
- Sens de l'initiative et capacité à travailler avec un minimum de supervision
- Solides compétences en matière de résolution de problèmes
- Expérience de la formation, de la supervision et de l'encadrement d'autres cliniciens
- Capacité à travailler dans un environnement multiculturel
- Capacité avérée à travailler sous pression et à répondre à de multiples demandes simultanées.
- Maîtrise de Word, PowerPoint et Excel
- Maîtrise du français et de l'anglais
- Excellentes aptitudes à la communication orale et écrite
- Faire preuve d'un comportement positif et professionnel sur le lieu de travail et en dehors, qui illustre et renforce la mission, la vision et les valeurs du projet.

Exigences de déplacements

En cas de besoin dans la zone d'intervention du Projet

